



Aguas del Altiplano inicia obras de renovación de red de agua potable en Iquique

Proyecto contempla intervención en sectores Pedro Prado y Zapiga, con una extensión de 300 metros lineales. Se recomienda precaución a vecinos y automovilistas por excavaciones y desvíos temporales.

La empresa Aguas del Altiplano anunció el inicio oficial de las obras del proyecto "Renovación de Red de Agua Potable Iquique, Alimentadoras Pedro Prado y Zapiga", una iniciativa que busca mejorar la calidad y continuidad del servicio de agua potable para miles de vecinos de la capital regional.

La información fue entregada por Luis Recabarren Araya, jefe del Departamento de Obras de la sanitaria, quien detalló que los trabajos contemplan la renovación de 300 metros lineales de redes de distribución, abarcando infraestructura clave en el sector sur de Iquique. El objetivo central es garantizar una

red más moderna, segura y eficiente, respondiendo a la creciente demanda urbana y a la necesidad de mantener estándares sanitarios óptimos.

Según explicó Recabarren, las obras involucran excavaciones profundas, movimientos de tierra y desvíos temporales de tránsito, por lo que se hizo un llamado a la comunidad a adoptar medidas de precaución durante el tiempo que duren los trabajos. "Pedimos comprensión a los vecinos y automovilistas que transiten por los sectores intervenidos. Estamos ejecutando un proyecto que busca beneficiar a toda la ciudad, pero que implica molestias temporales necesarias

para lograr mejoras duraderas", señaló el representante de la sanitaria.

Áreas de intervención y plazo del proyecto

El trazado de la renovación se extiende desde Avenida Salvador Allende hasta calle Rancagua, pasando por pasaje Tucapele, lo que representa una zona altamente transitada tanto por peatones como por vehículos particulares y del transporte público.

La duración estimada del proyecto es de 150 días corridos, con inicio en julio y finalización proyectada para diciembre de 2025. Durante este período, la empresa trabajará bajo estrictos protocolos de



seguridad y control ambiental, con el objetivo de minimizar los impactos sobre la vida cotidiana de los vecinos.

Impacto esperado y modernización del servicio

Desde Aguas del Altiplano recalcaron que este tipo de obras forman parte de un plan integral de modernización de redes que se está implementando en diversas comunas de la región, y que responde al compromiso de la empresa

por entregar un servicio más confiable, con menor incidencia de fallas y filtraciones.

La renovación de estas alimentadoras permitirá optimizar la presión y continuidad del suministro, reducir riesgos de roturas y contribuir al uso eficiente del recurso hídrico, en un contexto donde el cambio climático y el crecimiento urbano plantean desafíos constantes en materia de abastecimiento.

La empresa continuará informando oportunamente sobre los avances del proyecto y cualquier modificación en el tránsito o los accesos a zonas intervenidas, manteniendo canales de contacto abiertos con la comunidad local. Por ahora, el llamado principal es a la paciencia y colaboración de los vecinos, en función de un objetivo mayor: una red de agua potable más segura y moderna para Iquique.